

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam pada Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan perbuatan plagiat atau mencontek karya ilmiah orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar sarjana yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 30 November 2022

DIKKA PRATAMA PUTRA  
NIM: 18152020

## ABSTRAK

Nama: Dikka Pratama Putra, NIM: 181520203, Judul Skripsi: “Pengaruh Media Sosial Dalam Membentuk Perilaku Seksual Pada Remaja Di Kampung Tawing”, Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten tahun 2022 M/ 1443 H.

Dengan mudahnya informasi yang dapat diakses dari media sosial baik itu hal positif maupun negatif. Perilaku seksual salah satu contoh hal menjadi koncern bagi peneliti untuk melakukan penelitian terhadap remaja. Perilaku seksual adalah segala tingkah laku yang didasari oleh hasrat seksual baik kepada sesama jenis maupun kepada lawan jenis.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah pada penelitian kali ini adalah: 1) Bagaimana pengetahuan remaja mengenai media sosial. 2) Bagaimana pengetahuan remaja terkait dengan perilaku seksual. 3) Seberapa pengaruhkah media sosial dalam membentuk perilaku seksual pada remaja.

Penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui pemahaman remaja tentang media social, 2) Untuk mengetahui pemahaman remaja tentang perilaku seksual, 3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh media sosial dalam membentuk perilaku seksual pada remaja.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kuantitatif untuk mendapatkan korelasi antara media sosial dengan perilaku seksual pada remaja. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah; kuesioner dan observasi dengan rentan waktu 20 oktober 2022 hingga 28 November 2022 kepada 30 responden .

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan: 1) Pemahaman akan media sosial bagi para pengguna yaitu para remaja madya pada penelitian pengaruh media sosial dalam membentuk perilaku seksual pada remaja di Kampung Tawing, dilihat dari data yang didapatkan dengan penyebaran kuisisioner memiliki nilai Mean sebesar 80,7, nilai Median sebesar 80,5 dan nilai Modus sebesar 80,23. 2) Pemahaman akan pengetahuan perilaku seksual pada penelitian pengaruh media sosial dalam membentuk perilaku seksual pada remaja di Kampung Tawing, jika dilihat pada data yang didapatkan dari penyebaran instrumen berupa kuesioner memiliki nilai Mean sebesar 39,6, nilai Median sebesar 39,5 dan nilai modus sebesar 39,5. 3) Pengaruh dari media sosial terhadap perilaku seksual pada penelitian ini memiliki beberapa nilai Pada beberapa hasil uji untuk mengetahui seberapa pengaruh dari media sosial terhadap perilaku seksual bahwa media sosial memiliki pengaruh, baik secara simultan dengan jumlah 80,4% dengan korelasi sempurna terhadap perilaku seksual, sisanya merupakan faktor lain.

## ABSTRACT

Name: Dikka Pratama Putra, NIM: 181520203, Undergraduate Title: "The Influence of Social Media in Shaping Sexual Behavior of Adolescents in Tawing Village", Department of Islamic Counseling Guidance, Faculty of Da'wah, Sultan Maulana Hasanuddin State Islamic University Banten in 2022 M/ 1443 H.

Easily accessible information from social media, both positive and negative. Sexual behavior is an example of a concern for researchers to conduct research on adolescents. Sexual behavior is any behavior based on sexual desire either to the same sex or to the opposite sex.

Based on the background above, the formulation of the problem in this research is: 1) What is the knowledge of adolescents about social media. 2) How is adolescent knowledge related to sexual behavior. 3) How influential is social media in shaping sexual behavior in adolescents.

This study aims: 1) To determine adolescents' understanding of social media, 2) To determine adolescents' understanding of sexual behavior, 3) To determine how much influence social media has in shaping sexual behavior in adolescents.

The method used in this study is a quantitative method to obtain a correlation between social media and sexual behavior in adolescents. Data collection techniques used in this study are; questionnaire and observation with a vulnerable time of 20 October 2022 to 28 November 2022 to 30 respondents.

Based on the research conducted, it can be concluded: 1) Understanding of social media for users, namely middle adolescents in research on social media influences in shaping sexual behavior in adolescents in Kampung Tawing, seen from the data obtained by distributing questionnaires has a mean value of 80.7 , the Median value is 80.5 and the Mode value is 80.23. 2) Understanding of knowledge of sexual behavior in research on the influence of social media in shaping sexual behavior in adolescents in Tawing Village, when seen from the data obtained from the distribution of instruments in the form of questionnaires it has a mean value of 39.6, a median value of 39.5 and a mode value of 39.5. 3) The influence of social media on sexual behavior in this study has several values. In several test results to find out how much influence social media has on sexual behavior, social media has an influence, both simultaneously with a total of 80.4% with a perfect correlation to sexual behavior , the rest is another factor.



**FAKULTAS DAKWAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

---

Nomor : Nota Dinas  
Lamp :  
Hal : Ujian Skripsi  
a.n Dikka Pratama Putra  
NIM: 181520203

Kepada Yth  
Dekan Fakultas Dakwah  
UIN SMH Banten  
Di-  
Serang

*Assalamualaikum Wr. Wb*

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan, maka kami berpendapat bahwa skripsi atas nama **Dikka Pratama Putra NIM: 181520203** dengan judul **“Pengaruh Media Sosial dalam Membentuk Perilaku Seksual Pada Remaja Di Kampung Tawing”** telah diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian atas segala perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih

*Wassalamualaikum Wr. Wb*

Pembimbing 1

Dr. H. Isak Iskandar, M.Pd, M.M.  
NIP: 196509111993031003

Pembimbing 2

Maya Aufa, S.Th., M.Si.  
NIDN. 2013068302

**PENGARUH MEDIA SOSIAL DALAM MEMBENTUK PERILAKU  
SEKSUAL PADA REMAJA DI KAMPUNG TAWING**

(Studi di Desa Karang Suraga, Kecamatan Cinangka,  
Kabupaten Serang, Banten)

Oleh:

Dikka Paratama Putra  
181520203

Menyetujui,

Pembimbing 1



Dr. H. Isak Iskandar, M.Pd, M.M.  
NIP: 196509111993031003

Pembimbing 2



Maya Aufa, S.Th., M.Si.  
NIDN. 2013068302

Mengetahui,

Dekan  
Fakultas Dakwah



Dr. H. Endad Musaddad, M.A  
NIP. 197206261998031002

Ketua Jurusan  
Bimbingan Konseling Islam



A.M Fahrurrozi, S.Psi, M.A  
NIP. 197506042006041001

## PENGESAHAN

Skripsi a.n Dikka Pratama Putra, NIM: 181520203, judul skripsi Pengaruh Media Sosial Dalam Membentuk Perilaku Seksual Pada Remaja Di Kampung Tawing, telah diujikan dalam sidang munaqosah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 23 Desember 2022. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Prodi Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 23 Desember 2022

### Sidang Munaqosah

Ketua Merangkap Anggota,



**Eneng Purwanti, M.A**  
NIP.19780607 200801 2 014

Penguji I



**Tb. Nurwahyu, S.Ag., M.A.**  
NIP.19711026 200003 1 002

Pembimbing I



**Dr. H. Isak Iskandar, M.Pd., MM**  
NIP. 196509111993031003

Sekretaris Merangkap Anggota,



**Khairil Anam, M.Si**  
NIDN. 2023038401

Anggota

Penguji II



**A.M Fahrurrozi, S.Psi, M.A**  
NIP. 19750604 200604 1 001

Pembimbing II



**Maya Aufa, S.Th.I., M.Si**  
NIDN. 2013068302

## **PERSEMBAHAN**

Terima kasih atas segala karunia yang diberikan oleh Allah SWT. Atas nikmat dan karunianya lah tulisan ini rampung tepat waktu.

Puja puji syukur ku panjatkan kepadamu ya rabb Allah SWT. Atas segala yang sudah diberikan

Skripsi ini saya persembahkan kepada kedua orang tua saya bapak Edi Supriadi dan ibu saya Efah Mafrukah dan adik saya Diva Farkhatuzzahra yang telah memberikan support kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Dan tak lupa pula terima kasih kepada teman saya Egi Anwarullah yang sudah berjuang bersama mengerjakan skripsi ini, tak lupa pula terima kasih kepada teman saya Mahfudoh yang sudah memberikan pengarahan tentang skripsi. Terima kasih pula kepada para anggota OT Family yang membantu saya juga mengerjakan skripsi ini. Rasa terima kasih saya yang sebesar besarnya saya ucapkan semoga semua selalu sehat dan dalam lindungan yang maha kuasa.

## **MOTTO**

**“PERILAKU YANG SEHAT MENJADIKAN PRIBADI YANG HEBAT”**



## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis bernama Dikka Pratama Putra, lahir di Serang, 23 juli 2000. Saat ini penulis tinggal di Kp. Tawing Susukan RT/RW 02/01, Desa Karang Suraga, Kecamatan Cinangka, Kabupaten Serang, Banten. Penulis merupakan anak sulung dari dua bersaudara pasangan Bapak Edi Supriadi dan Ibu Efah Mafrukah.

Pendidikan formal yang ditempuh oleh penulis adalah TK PGRI Mutiara Bangsa lulus pada tahun 2006, SDN Karang Bolong lulus pada tahun 2012, kemudian melanjutkan sekolah di MTsN Pandeglang II Labuan dan lulus pada tahun 2015, kemudian melanjutkan pendidikan di SMAN 1 Anyer, dan lulus pada tahun 2018. Pada tahun yang sama penulis diterima di Program Studi Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian catatan singkat mengenai riwayat hidup penulis selama menempuh pendidikan di Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas nikmat dan karunianya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna untuk mendapat gelas Sarjana Sosial strata satu pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Shalawat beserta salam semoga tercurah limpahkan kepada baginda nabi besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya dan kepada kita selaku umatnya yang mudah mudahan mendapatkan syafaatnya hingga hari akhir.

Alhamdulillah dengan pertolongan Allah SWT, dan dengan usaha yang sungguh-sungguh akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul ***“Pengaruh Media Sosial Dalam Membentuk Perilaku Seksual Pada Remaja Di Kampung Tawing”*** (studi di Desa Karang Suraga, Kecamatan Cinangka, Kabupaten Serang, Banten).

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, dan masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya tulisan ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat ilmu pengetahuan.

Skripsi ini tidak mungkin akan selesai tanpa bantuan beberapa pihak, dengan demikian penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Wawan Wahyudin, M.Pd Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Endad Musadaad, S. Ag, M.A Dekan Fakultas Dakwah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan persetujuan kepada peneliti dalam menyusun skripsi.
3. Bapak A.M Fahrurrozi, S.Psi, M.A Ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan arahan, mendidik dan membimbing kepada peneliti.
4. Dosen pembimbing 1 Bapak Dr. H. Isak Iskandar, M. Pd, M.M yang telah membimbing, mengarahkan, membantu dan memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi peneliti.

5. Dosen Pembimbing 2 Ibu Maya Afa, S.Th, M.Si yang telah juga membentuk, memberikan arahan, memotivasi dan membimbing dalam penyelesaian skripsi yang dikerjakan peneliti.
6. Bapak dan ibu Dosen Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah.
7. Seluruh keluarga terutama kedua orang tua Bapak Edi Supriadi dan Ibu Efah Mafrukah yang telah menjadi support system dalam pembuatan skripsi ini.
8. Bapak Sukanta selaku ketua RW 02 Desa Karang Suraga yang memberikan izin penelitian dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Kepada teman-teman seperjuangan BKI, teman-teman dari OT Family yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini yang tak bisa saya sebutkan satu persatunya.

Serang, 30 November 2022

**DIKKA PRATAMA PUTRA**  
NIM: 181520203

## DAFTAR ISI

<b>PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI</b> .....	i
<b>ABSTRAK</b> .....	ii
<b>ABSTRACT</b> .....	iii
<b>NOTA DINAS</b> .....	iv
<b>LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQOSAH</b> .....	v
<b>LEMBAR PENGESAHAN</b> .....	vi
<b>PERSEMBAHAN</b> .....	vii
<b>MOTTO</b> .....	viii
<b>RIWAYAT HIDUP</b> .....	ix
<b>KATA PENGANTAR</b> .....	x
<b>DAFTAR ISI</b> .....	xii
<b>DAFTAR TABEL</b> .....	xiv
<b>DAFTAR GAMBAR</b> .....	xv
<b>BAB I PENDAHULUAN</b> .....	1
A. Latar Belakang Masalah .....	1
B. Identifikasi Masalah.....	6
C. Batasan dan Rumusan Masalah .....	6
D. Tujuan Penelitian .....	7
E. Manfaat Penelitian .....	7
F. Definisi Operasional .....	8
<b>BAB II KAJIAN TEORITIS</b> .....	11
A. Paparan Teori .....	11
B. Kerangka Berpikir.....	31
C. Penelitian Terdahulu Yang Relevan .....	32
D. Hipotesis .....	34

<b>BAB III METODE PENELITIAN.....</b>	<b>35</b>
A. Pengertian Metode Penelitian .....	35
B. jenis penelitian .....	35
C. Variabel Penelitian.....	37
D. Populasi dan Sampel .....	39
E. Prosedur Penelitian .....	44
F. Teknik Pengumpulan Data.....	45
G. Teknik Analisis Data.....	50
<b>BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN .....</b>	<b>52</b>
A. Gambaran Umum Lokasi Penelitian.....	52
B. Hasil Penelitian .....	52
C. Pembahasan.....	68
<b>BAB V PENUTUP .....</b>	<b>70</b>
A. Kesimpulan .....	70
B. Saran .....	71
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>72</b>
<b>LAMPIRAN-LAMPIRAN</b>	

## DAFTAR TABEL

Tabel 3. 1 Kategori Koefisien Reliabilitas Guilford.....	44
Tabel 3. 2 Skor Item Pengukuran Skala <i>Likert</i> bentuk <i>Checklist</i> .....	47
Tabel 3. 3 Indikator kuesioner terkait Media Sosial dan Perilaku Seksual ....	48
Tabel 4. 1 Distribusi Total.....	52
Tabel 4. 2 Distribusi Frekuensi Variabel X.....	55
Tabel 4. 3 Distribusi Frekuensi Variabel Y .....	57
Tabel 4. 4 Hasil Uji Coba Kuesioner.....	58
Tabel 4. 5 Hasil Data Uji Validitas Instrumen .....	59
Tabel 4. 6 Hasil Data Dari Uji Reliabilitas.....	61
Tabel 4. 7 Skala Perhitungan Uji Normalitas Menggunakan <i>Liliefors</i> .....	62
Tabel 4. 8 Koefisien Variabel X Terhadap Variabel Y .....	63
Tabel 4. 9 Hasil Uji-F.....	64
Tabel 4. 10 Koefisien Determinasi.....	65
Tabel 4. 11 Pedoman Korelasi Pearson.....	66
Tabel 4. 12 Korelasi Pearson.....	67

## DAFTAR GAMBAR

GAMBAR 3. 1 BENTUK METODE ONE-SHOT CASE STUDY .....	37
GAMBAR 3. 2 HUBUNGAN ANTARA VARIABEL X DAN Y .....	38
GAMBAR 3. 3 RUMUS PRODUCT MOMENT .....	42
GAMBAR 3. 4 RUMUS RELIABILITAS CRONBACH ALPHA.....	43
GAMBAR 3. 5 RUMUS UJI NORMALITAS LILIEFORS .....	43